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Queridos amigos, 
 
Hoy, día 2 de noviembre de 2008 ha sido especial para mí. 
 
Por un lado alegre y por otro nostálgico….. 
 
Me he despedido de mi club de toda la vida : Arc Valencia 
 
Fuimos convocados hace unos días para hacer una tirada social, de 
convivencia y ambiente grato, así ha sido, por momentos me retrovisualizaba 

en mi Arc Valencia del año 
1992. 
 
Hacía mal tiempo, pero con la 
excusa nos hemos ido a 
almorzar en plan ciclistas, je. 
 
Luego en el campo de tiro –lo 
podéis ver en el álbum de 
fotos- hemos decidido irnos a la 
sala, allí había muchos, 
muchísimos más compañeros, 
así que se ha organizado la 
tirada y “reparto de premios”. 
 

En el ínterin, he aprovechado para decir públicamente que ya no renovaba la 
licencia con el club, como era algo anunciado, todo han sido parabienes, en 
ese momento he informado que mi próxima aventura, andadura en el tiro con 
arco será (con el long bow, por si se dudaba) pero en la Universidad de 
Valencia –Literaria- sitas las instalaciones en el campus de Tarongers de la 
capital, muy cerca de mi puesto de trabajo y bien comunicado, incluso se 
aparca bien. 
 
Allí espero volver a mi estado de alegría e 
ilusión en los entrenamientos y expectativas 
de diversión en las competiciones, ánimo 
que había perdido y ya me dolía demasiado. 
 
Hay mucho que hacer, me he encontrado un 
buen recibimiento y personas receptivas, el 
tiro con arco tradicional ha abierto así otra 
puerta en el abanico de la comunidad. 
 
Y a pesar, de la precariedad en que se encuentran hoy en día los arqueros de 
la Universidad citada, sus instalaciones, se están mejorando a ojos vista, con el 
beneplácito de los responsables de Deporte  Universitario. 
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Miguel G. Valiente es el encargado –monitor de técnica y práctica- de recibir a 
los novatos y ya se encuentran allí algunos jóvenes veteranos, veo mucha 
ilusión, esfuerzo y ganas, se me ha transmitido y con ello mejorado esta parte 
tan vital para mí. 
 
Os iré informando de este “nuevo club” abierto al público en general y que 
todos deseamos sea más grande aún en número de arqueros y ARQUERAS, 
así como en éxitos, tanto en las competiciones universitarias como en las 
postales, tradicionales, etc. 
 
Hasta la próxima, en la que espero contaros anécdotas y mejoras en todo lo 
que os he relatado. 
 
Un saludo.  
 
 
                           Mª José Jiménez Fortea – JIMFORT- 
                           [mjjimenezf@msn.com] 
 
                           Valencia, 2 de noviembre de 2008 


